

25 medallas de oro, 20 de plata y 17 de bronce.

Se da a continuación el número total final de medallas y puntos ganados en las 128 competiciones deportivas de los Juegos de Edmonton:

	O	P	B	PUNTOS
Canadá	45	31	33	888
Inglaterra	27	28	33	677
Australia	24	33	27	580
Kenya	7	6	5	133
Nueva Zelandia	5	7	9	173
India	5	4	6	97
Escocia	3	5	5	130
Jamaica	2	2	3	52
Gales	2	1	5	74
Irlanda del Norte	2	1	1	31
Hong Kong	2	0	0	21
Malasia	1	2	1	29
Ghana	1	1	1	28
Guyana	1	1	1	26
Tanzania	1	1	0	19
Trinidad	0	2	2	24
Zambia	0	2	2	18
Bahamas	0	1	0	7
Papúa-Nueva Guinea	0	1	0	5
Samoa Occidental	0	0	3	17
Isla de Man	0	0	1	7
Jersey	0	0	0	3
Chipre	0	0	0	1
Mauricio	0	0	0	1
Turkos-Caicos	0	0	0	1



CP wirephoto

Canadá ganó la primera medalla de oro en la competición de gimnasia de los Juegos de la Commonwealth el 5 de agosto, ganando la competición del equipo femenino con 113,25 puntos. Mónica Goerman (arriba) de Winnipeg, que vemos aquí en la barra, obtuvo el mayor puntaje: 37,85

Despedida a los Juegos de la Mancomunidad Británica celebrados en Edmonton

Las actividades culturales se impusieron a las deportivas en la ceremonia de clausura de los XI Juegos de la Mancomunidad Británica el 12 de agosto, cuando unos 250 bailarines y cantantes de 27 países de la Commonwealth irrumpieron por el portón Marathon invadiendo el estadio para ofrecer un espectáculo presenciado por 45.000 espectadores y millones de televidentes de todo el mundo.

El magnífico espectáculo compuesto de grupos culturales del Festival que actuaron en Edmonton simultáneamente a la celebración de los Juegos incluía maoríes aci-

tando lanzas, samoenses haciendo girar antorchas llameantes, bailarines hindúes y chipriotas, el retumbar de tambores de Kenya y coros galeses. Grupos de todas las regiones de la tierra, Africa, Asia, el Caribe, Europa y Oceanía, irrumpieron en las pistas con sus atuendos nativos, dando así lugar a un espectáculo excitante de color y ritmo.

A estas actuaciones siguió el desfile de naciones, con los representantes de los grupos atléticos marchando en línea de a tres, seguidos de los miembros de sus equipos. Por ejemplo, el abanderado de Canadá marchó junto con el de Australia y Nueva Zelandia. Esto fue una versión abreviada de la inauguración en que atletas de todas